



せんだん 梅 檀



富士市立須津中学校 学校だより
令和6年12月号 生徒数 325人

校訓	自主 責任 明朗
学校教育目標	たくましい生徒 やさしい生徒
重点目標	考動 貢献

吹き抜ける風がますます冷たくなってきました。その一方で、透き通った青空を見上げた時や温かい日差しが差し込む時には心地良く感じます。全国的にはインフルエンザやマイコプラズマ肺炎などが流行しはじめています。本校においては、まだ落ち着いた状況です。今後も健康管理に配慮して教育活動を進めてまいります。

富士市一斉授業研究会 3年3組 頑張りました！

11/13(水)に技術科の授業公開が行われ、市内の多くの先生方が参観しました。画像やデザインを作成・編集できる「CAMVA」というツールを使い、豊富なテンプレートと素材を活用しながらCMを作り、中間発表や今後さらに良くするための改善策について話し合い活動などを行っていました。参観された市内の先生方からは、落ち着きがあり、熱心に取り組む姿に感心したとの声がありました。また、プログラミング的思考(論理的に考えて活動を実現する力)を使って問題解決していくことが大切とされているため、多くの技術の先生方がとても参考になったと感想を述べていました。

授業公開をした3年2組の生徒の皆さん、授業者の八木先生ありがとうございました。



生徒集会 [11/22(金)] マシュマロ・チャレンジ & 話し合い活動

生徒会本部が企画した生徒集会でクラスや学年を超えたグループを作って行いました。

マシュマロ・チャレンジは乾麺の Pasta、テープ、ひも、マシュマロを使って自立可能なタワーを立て、最も高いタワーを作ったチームの優勝となるゲームで、世界記録は92cmです。公式ルールでは1チームにつき以下の備品を用います。

[乾燥Pasta:20本、マスキングテープ:90cm、ひも:90cm、マシュマロ:1つ、はさみ:1つ]

話し合い活動では、「学習面での困り事を相談し合うような投げかけをし、グループごと話し合いました。1年生の悩みに、グループの上級生がやさしくアドバイスする場面がありました。



授業参観ありがとうございました（11/20～22）

お忙しい中、多くの保護者の方にご参観いただき、誠にありがとうございました。お子様の様子はいかがだったでしょうか。生徒はちょっぴり緊張した中、普段どおりの授業をしていたと思います。時間があるときに、学校のことについて家庭でお話をするきっかけになればと思います。

お知らせ

地域防災について

各地区において地域防災が行われます。本校生徒が各地区で活動できるよう原則「部活動なし」としております。お子様に声を掛けていただき、地域のために活動できるようご協力願います。

11月24日（日）に実施する地区 川尻2

12月8日（日）に実施する地区 中里新富町

上記の2地区以外は
12月1日（日）の実施予定です。

PTA古紙回収について

12月7日（土）・8日（日）の2日間で古紙回収を行います。家にある古紙をぜひ古紙回収に出していただくと助かります。

回収場所：二見富士事業所富士紙業

回収時間：土）11:00～17:00

日） 7:00～11:00

転出入について

11月の在籍調査にご協力いただきありがとうございました。2回目の調査を12月下旬に配布させていただきます。調査後に転出することが分かった場合は、速やかに担任まで報告願います。

〈12月の予定〉

部活終了 16:00 完全下校 16:10

- 3（火）学年進路指導委員会
- 4（水）専門委員会
- 5（木）出前授業（6組・7組・8組）
- 6（金）校内進路指導委員会
- 7（土）PTA古紙回収～8日（2日間）
- 9（月）3校千人集会合唱リハーサル
- 10（火）3年生三者面談～13日（金）
1・2年生教育相談
- 12（木）3校千人集会リハーサル（本部役員）
- 13（金）3校千人集会 **お弁当**
- 17（火）ココテタイム
- 23（月）冬季休業前集会
- 24（火）冬季休業～1月5日（日）まで



12月のスクールカウンセラー来校日 13日（金）・18日（水）